

Les maires des Mées et leurs Amis

Cette année, notre association présente les maires qui se sont succédés à la tête des conseils municipaux de notre village, autant qu'il a été possible d'effectuer des recherches. La municipalité est une des structures humaines les plus anciennes, même si elle n'a pas toujours été appelée ainsi.

De tous temps, les habitants d'une communauté se sont organisés pour désigner leurs représentants afin que ceux-ci gèrent les intérêts collectifs. Elle est donc une institution pérenne, à l'inverse de l'entité associative.

Les Amis des Mées ont cherché sans cesse à oeuvrer pour le bien du village, et sans aucun but lucratif. Depuis plus de vingt ans, notre association a trouvé une place originale dans la vie culturelle de notre commune.

Elle a montré son savoir-faire dans un large éventail d'activités: agencement de manifestations diverses et variées, mise en place d'expositions permanentes et temporaires, sauvegarde du patrimoine, édition de publications, organisation d'agapes ouvertes à tous, etc .



Le tout avec des finances saines. L'association, de par sa nature, disparaîtra un jour ou l'autre. Mais pour l'instant, elle affiche une belle santé et attend quelques bonnes volontés pour accroître ses activités.

Les Amis des Mées et leurs fidèles adhérents ont encore de belles années devant eux pour faire la preuve de leur souci de satisfaire les connaissances de chacun dans le meilleur esprit possible, en d'autres termes de montrer leur sérieux sans se prendre trop au sérieux !...

Henri Joannet

Puits de la Grande Bastide